



Les Clefs d`Or Austria

CONCIERGE d`HOTEL

Bericht zur 49. Generalversammlung der Clefs d`Or Österreich

Ein Bericht der GV im wunderschönen Bad Ischl wird in Kürze erscheinen.

Vorweg möchte ich ein herzliches Dankeschön für die gelungene und wunderschöne Generalversammlung 2004 an unseren Rudolf Scheibelberger vom Thermenhotel in Bad Ischl aussprechen.

Wie immer in Bad Ischl hat jeder von uns das Wochenende aufs höchste genossen.

DANKE DANKE DANKE Rudi!!!!

Fotos der Generalversammlung sind bereit in unserer Galerie vorhanden: [read more!](#)